



学校便り

平成22年 9月30日
広島市立広瀬小学校
校長 中田 浩志

午前中の参観授業ありがとうございました

17日午前中に授業参観を実施させていただきました。保護者のみなさまには、ご多用の中をご来校いただき、ありがとうございました。今回は、2時間目と3時間目の授業の間の大休憩に子どもさんがどのように友だちと関わって過ごしているか様子を見ていただきたいと考えました。どうでしたか。

また、授業を覗いていただいたご感想やご意見を多く寄せていただき、ありがとうございました。翌日の朝の会で、担任が子どもたちに読み聞かせ、子どもたちのやる気の向上につなげさせていただきました。

【保護者のみなさまのご意見・ご感想から（一部抜粋）】

- ・自分の意見を、きちんと手を挙げて言える子がたくさんいて、感心しました。夏休み前よりずいぶん落ち着いているように思いました。学活係さんが頑張っていました。
- ・子ども達がたくさん意見を出し合っていて、一年生でもこうやって決めていけるんだなあと感じました。
- ・みんながいろいろな作品を作っていて、それぞれ個性が出せていいなと思いました。
- ・子ども同士の私語がなく、一生懸命取り組んでいたのが良かったです。
- ・作品もすごかったですが、みんな、きれいに片付けをしていたのがすごかったです。
- ・みんな集中力を出して一生懸命がんばって作品製作にはげんでいました。

5年生基礎基本定着状況調査の結果より

6月8日に広島県内の小学校5年生全員を対象に国語・算数の定着状況と生活と学習に関する意識・実態調査が行われました。その結果については、9月17日に5年生の保護者のみなさまにお伝えいたしました。

本校の5年生の結果を全児童の保護者のみなさまにも簡単ではありますが、お伝えしたいと思います。

【国語・算数の結果について】

全般的に県や市の平均に届きませんでした。国語科では「聞くこと」、算数科では「図形」に課題がありました。今後は、結果に基づいて指導内容や指導方法の改善を図っていききたいと思います。

【生活と学習に関する意識・実態】

将来の夢や目標を明確に持っている児童が多いです。また、基本的な生活習慣は概ね身につけていますが、寝る時刻や起きる時刻が不規則で、テレビやゲーム時間が長い児童が多い結果が出ました。今後、保護者のみなさまとの連携をとりながら、指導にあたりたいと思います。

地域学校安全指導員巡回指導（堀寄さん）

広島市では、月2回、学校安全指導員の方に巡回してもらっています。広瀬小学校には、堀寄さんに来ていただいています。10月は、7日（木）午前・22日（金）午後巡回していただきます。巡回していただいた時には、校内を見回っていただいたり、休憩時間の児童の見守りをしていただいています。



休憩時間の見守り

下校時の見守り



いつも黄色のジャンパーを着ておられますのでよろしくお願いいたします。

ふれあい給食がありました。

夏休みが終わり、9月も暑い日が続きましたが、9月3日（金）21日（火）29日（水）と、ふれあい給食を実施しました。3日は3年生、21日は1年1組、29日は1年2組が地域の方々と給食で交流しました。どのクラスも、来てくださった地域の方と楽しそうに話をしたり、給食を食べたりしていました。

